

24 janvier : Journée internationale de l'éducation

Mobilisons-nous pour célébrer le rôle de l'éducation pour la paix et le développement !



Il est urgent de repenser nos systèmes scolaires et d'investir massivement dans l'éducation

Cette troisième édition de la Journée internationale de l'éducation intervient au lendemain de la pandémie de COVID-19 qui a entraîné, à l'échelle mondiale, une perturbation de l'apprentissage d'une ampleur et d'une gravité sans précédent. La fermeture des écoles, des universités et autres établissements d'enseignement, ainsi que l'interruption de nombreux programmes d'alphabétisation et d'apprentissage tout au long de la vie, ont bouleversé la vie de 1,6 milliard d'apprenants dans plus de 190 pays. En ce début d'année, le moment est venu d'intensifier la collaboration et la solidarité internationale en vue de placer l'éducation et l'apprentissage tout au long de la vie au centre des efforts de relance et de transformation vers des sociétés plus inclusives, plus sûres et plus durables.

Célébration de la Journée internationale de l'éducation au Siège de l'UNESCO

Relancer et redynamiser l'éducation pour la génération COVID-19

Lundi 25 janvier 2021, 14h-16h30

Inscription au webinaire : <https://events.unesco.org/event?id=20214101789543&lang=1036>

[Commémoration journée internationale de l'Education](#)

[Note conceptuelle](#)